Nuevos nombramientos

A partir de agosto, Fran-José Sánchez Sesma se suma al equipo de la Dirección de nuestro Instituto en el área de planeación y desarrollo académico. La función del doctor Sánchez Sesma será atender los temas relevantes académicos considerando el mediano y largo plazos, aspecto indispensable para lograr los objetivos del plan de



desarrollo de la actual gestión. En los meses siguientes se definirán con precisión las funciones de esta nueva figura, que será presentada al Consejo Interno para su formalización. La experiencia, creatividad y rigor académico de quien fuera director del II UNAM serán fundamentales para alcanzar excelentes objetivos en esta nueva posición.

Por otra parte, Manuel Jesús Mendoza López tiene a su cargo la Subdirección de Estructuras desde el 16 de agosto. El probado compromiso institucional del doctor Mendoza, aunado a su experiencia y dedicación, garantizan que en sus nuevas funciones desarrollará una labor óptima. Sin duda, contará con el apoyo todos miemde los



bros de la Subdirección. Se expresa, al doctor Mario Gustavo Ordaz Schroeder, un amplio reconocimiento por sus contribuciones y apoyo durante los años en que se desempeñó al frente de esta Subdirección.

Otro nombramiento importante es el del doctor William Vicente y Rodríguez, quien se hará cargo de la Unidad de Docencia y Formación de Recursos Humanos, en sustitución del doctor Paulo Salles Afonso de Almeida, recientemente nombrado Secretario Académico. A través de dicha Unidad se pretende introducir nuevos programas e iniciati-



vas en beneficio de nuestros becarios, por lo que esperamos el apoyo de todos los interesados para que el doctor Vicente y Rodríguez desarrolle sus funciones de la mejor manera.